



令和3年4月14日(水)

学校だより 第5号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】 【新しい価値の創造】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



より沢山の教育活動の実行を目指して！！



始業式の日から、正門付近で登校時の子ども達を見守っています。楽しそうに登校している姿を見ると、とても嬉しく感じます。ときには、元気がないなあ…と気になる子どもの姿も見かけますが、その後、教室を回っている時に気を付けていると、元気な姿になっています。子ども達の心に寄り添うことの大切さを痛感する瞬間です。

まだまだ続く新しい生活様式の中で、「できること」をしっかりと味わってほしいです。子ども達にとってかけがえのない一日一日です。しっかりと子ども達に向き合えるよう、学校としても、時間の確保に努めるため、保護者の皆様をお願いをすることも多々あるかと思えます。何卒、ご理解の上、ご支援くださいませ。

【3年度の時間割(☞)40分授業についての説明】

今年度は、全市のどの学校に置いてもタブレット端末を使った学習を行います。日常の授業の中で使っていくこととなります。本校も普段の教科学習(授業)で使うことに努めます。と言っても、すべての教科で、毎日…と言うことにはなりません。どの教科で、どのような内容においてどのように活用するかということ等を検討しているところです。

このようなことに加え、本校は、個人に応じた学習をするための時間(時間割に書いている「チャレンジタイム」)を毎日、30分設定しました。そのため、この時間を確保するために、学習時間を40分とすることとなります。

但し、チャレンジタイムも学習時間として、カウントしますので、他校と比べて学習時間が短いとか、少ないという事は、ありません。

この取組は、教育委員会とタイアップして行います。今年度は、小学校、中学校でぐくわずかな学校において実施します。この時間は、「すららドリル」、プリント等を使って、自分の学習状況に合わせて取り組んでいきます。

子ども達に確かな学力を図るための取組の一つです。本校としても初めての取組ですが、少しでも多くの成果をあげることができるよう工夫改善に努めていきます。

学校からは、積極的に学習活動の様子や成果、課題等をお伝えしていきます。ご家庭でもお子様とのコミュニケーションの話題として取りあげてください。ご理解、ご支援をいただきますように、よろしくお願いいたします。



時間割(R3)

北九州市立高槻小学校

校時	曜日	月	火	水	木	金
8:30~8:40		健康観察・朝の会・チャレンジタイム準備				
8:40~8:50		チャレンジタイム(個別最適な学び) 1年・2年⇨百マス計算機能(office キッズ) 3年~6年⇨すららドリル(4教科) 1年・2年⇨読み聞かせ(毎週月曜日)&3年~6年コグトレ				
1	8:50					
	9:30					
2	9:35					
	10:15					
	10:15~10:30	中 休 み				
3	10:35					
	11:15					
4	11:20					
	12:00					
	12:00~12:15	連絡・読書 ☞ 高槻タイム				
	12:15~13:00	給 食				
	13:00~13:20	昼 休 み				
	13:25~13:35	掃 除				
5	13:40					
	14:20					
6	14:25					
	15:05	チャレンジタイム 14:25~14:45				
	月曜 14:55~15:30	クラブ活動 委員会活動 代表委員会				
	6校時⇨15:10~15:30	5校時⇨14:25~14:45				
	チャレンジタイム (1日のふりかえり)	① タブレット端末の活用による復習(学習内容は、その日の学習の復習⇨既習内容の復習) ② 最終校時終了後の20分間で実施(1年生は、5月下旬以降に本格実施)(委員会の時は、管理職が担当) ③ 下校準備(連絡帳・プリント配布等)は隙間時間で実施				
	最終下校時刻	チャレンジタイム終了後5分~10分				

【校長室より・・・令和3年度も保護者の皆様方のお力添えを！！】

上記で説明しています「タブレット端末を活用した学習づくり」に取り組んでいることと同様に、学校行事、他の取組等につきましても、それぞれの学校で取組の内容が違います。4月行事にあります歓迎遠足、学習参観、PTA 総会につきましては、今年度も行いません。5月に実施する運動会は、今のところ、5月23日(日)に計画をしています。しかし、『午前中開催で昼食はなし』と考えています。種目につきましては、今、検討しているところです。昨年度同様、「例年通りに実施する」ということは、難しい状況です。これを機に、新しい学校教育活動を創造していきたいと思えます。